

## 15 février : Journée Internationale du Syndrome d'Angelman

Écrit par AFSA

Jeudi, 10 Janvier 2019 18:12 - Mis à jour Mercredi, 16 Janvier 2019 23:02

---

Le vendredi 15 février 2019 aura lieu l'« International Angelman Day », la Journée Internationale du Syndrome d'Angelman (#AngelmanDay2018, #JISA2018).

Cette journée, initiée par des associations européennes et internationales créées autour du syndrome d'Angelman, a pour but de sensibiliser le grand public à cette maladie génétique rare. En France, c'est l'occasion de faire connaître les porteurs de ce syndrome et leurs familles et de collecter des fonds pour la recherche et les projets associatifs de l'Association Française du Syndrome d'Angelman (AFSA).

Certains bénévoles de l'AFSA ont initié des actions au niveau local. Vous retrouverez l'ensemble de ces actions [sur ce lien](#).

Sur les liens ci-après [le dossier de presse de l'AFSA](#) et [l'affiche de cette journée](#) qui a été déclinée pour l'ensemble des enfants et adultes de l'association qui en ont fait la demande.